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Ihren Aufruf zum Impfen

 

Sehr geehrter Herr Lauterbach,

ehrt es Sie, dass Sie an mich denken und hoffen, dass ich gut durch den Herbst und Winter komme? 

Dass Sie und die „Wir“, zu denen ich mich nicht mitzähle, ganz gut durch den Herbst und Winter 
kommen, bezweifle ich eher weniger, obwohl Sie vierfach geimpft, wieder an Corona erkrankten 
und dann selbst mit dem Medikament Paxlovid keine wesentliche Besserung erfuhren, wie man es 
vom Redaktionsnetzwerk [1] erfahren konnte.  

 

Na ja, Sie sind ja auch noch keine 60 Jahre alt und haben daher weniger Erfahrung wie meinereins, 
der bis dato ohne Impfen selbst an anderen Krankheiten wie Grippe, Masern etc. nicht erkrankte. 

 

Wie kann dann also eine Impfung als das wirkungsvollste Mittel gegen den Corona Erreger 
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bezeichnet werden?

Oh ja, nun rücke ich in Ihren Augen wohl in die Nähe der Pandemiegegner und der Corona 
Leugner? 

Ich möchte es jetzt gleich klären, bevor falsche Schlüsse gezogen werden.

Oh sehr wohl bin ich Gegner von Pandemien, also weltweiten Krankheitsverläufen und schon 
gleich gar gegen jenen Krankheitsverlauf, den der Corona Erreger angestoßen hat. 

Ich bin also kein Corona Leugner, da ich sehr wohl die Gefährlichkeit sehe, was diese Krankheit 
betrifft. 

Es dürfte aber auch klar sein, dass noch kein gesunder Mensch allein dem Corona Erreger erlegen 
ist. Dass aber vorgeschädigte Menschen sehr wohl durch die weitere Belastung durch den Corona 
Erreger einen leidvollem Sterben ausgeliefert werden. 

Warum spreche ich vom Corona Erreger und nicht von Viren?

Ja, das beruht auf meiner rotzigen Querulanz der Unwahrheit gegenüber, denn bis dato sind Viren 
vielleicht in elektronischen System nachgewiesen, aber nicht in Lebewesen. Wenn man Teile von 
abgestorbenen Bakterien als Viren bezeichnet, dann ist wohl die Grundlage gegeben, weiteren Lug 
und Trug darauf zu erdichten. 

 

Der Corona Erreger bestehend aus Amino- und Nukleinsäureketten ist ein ähnlicher Bestandteil wie
all die anderen Amino- und Nukleinsäureketten, die in allen Lebewesen zu finden sind und deren 
Körperaufbau ausmachen.

Nun gibt es bekanntlicherweise Bakterien, die dem Leben schädlich gegenüber sind, sowohl aber 
auch Bakterien, die Lebewesen brauchen um gesund zu leben. Ebenso stellt es sich mit den Amino- 
und Nukleinsäureketten dar, aus denen auch andere Erregerarten bestehen. Erreger, wie z. B. die 
unsäglichen Krankenhauskeime, die schon viele Menschen in den Tod gerissen haben.

 

Kam ich gerade auf Lug und Trug zu sprechen?

Das dürfte in Ihrer Dienststellung wohl eher keine Frage spielen, haben Sie doch als Ressortchef lt. 
Art. 64 GG den Eid nach Art. 56 GG geschworen. Das bedeutet aber nicht, dass Sie frei von Lug 
und Trug sein müssen, denn wie man es bei Abgeordneten Watch [2] erfahren kann, kann Ihnen 
auch bei Eidesbruch nicht an den Karren gefahren werden. 

So glaube ich, dass Sie ganz gut abgesichert sind in Ihrer Dienststelle. 

Umso mehr Sie mit Ihrer Partei gegen Haftung privatrechtlich genau wie strafrechtlich abgesichert 
sind. das geht aus dem Parteiengesetz § 37 und Strafgesetzbuch § 129 Abs. 3 hervor. 

Dem nicht genug, denn mit dem Übereinkommen zur Regelung bestimmter Fragen in bezug auf 
Berlin, BGBl. 1990 S.1274ff; BGBl. 1994 S. 40ff, sind Besatzungsgesetze festgeschrieben worden, 
wobei ich hier auf den Überleitungsvertrag und dessen Art. 8 hinweisen möchte, der den 
Kollaborateursschutz festschreibt. 

Wenn man die Meinung vertritt, dass jemand Lug und Trug verbreitet, stellt sich die Frage, ob das 
zur Meinungsfreiheit gehört. Meinungsfreiheit, die im öffentlichen Gespräch mit einander 
ausgetauscht werden sollte, um herausfinden zu können, inwieweit die Meinung des einen oder 
anderen richtig ist. Das ist Respekt, den Frau Prof. Gabriele Krone Schmalz lehrt. 

Was aber lehrt Ihr Expertenrat, zu denen illustre Herren wie Drosten und Wiehler gehören. Ach 
Entschuldigung, Meister Drosten ist ja aus diesem Rat ausgetreten. Etwa, weil er ganz persönliche 
Schwierigkeiten mit seinem gepriesenen PCR Test hat? Und was ist mit Meister Wiehler? Der ist 
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Chef am Robert Koch Institut. Ein Institut, das mit seinem Namen dafür bürgt, dass medizinische 
Versuche an Menschen ohne moralische Bedenken und Beachtung der Würde der Menschen 
durchgeführt werden. Oder was war das auf den Inseln des Victoriasees damals?

Gab es nicht solche Versuche auch in der IG Farben Auschwitz?

Und was sind die Impfungen in der Breite mit Stoffen, die Notzulassungen bekamen, dabei aber wie
an Ihren vier Impfungen zu ersehen, keinen Schutz geben, dafür aber Nebenwirkungen bis hin zu 
lebenslanger Invalidität oder gar Tod? 

 

Aber das sind ja wieder Verschwörungstheorien, denn es gibt ja genug entsprechende Mitteilungen 
aus einem weiteren Institut, das den Namen Paul Ehrlich missbraucht. Paul Ehrlich (1854-1915) mit
seinem jüdischen Glauben, ein wertvolles Mitglied des deutschen Volkes und hochverdienter 
Mediziner. Das heutige Institut, das seinen Namen trägt ist für die Sicherheit von Impfstoffen 
verantwortlich.

Schauen wir doch einmal nach, was dabei so geschieht. Im Jahr 2016, so kann man bei „Correktiv“ 
lesen [3] , haben die Pharmakonzerne unkontrolliert Ärzte finanziell „unterstützt“, um 
Anwendungsbeobachtungen zu vollführen. 

Ein Schelm, der dabei an Bestechung denkt, um einzig die Medikamente der „unterstützenden“ 
Firmen zu verwenden.

Aber schauen wir weiter in die Corona Zeit und dabei besonders in das Jahr 2022.

Eine ehrlich und aufrichtige Journalistin, Frau Susan Bonath, berichtet des Öfteren über die Arbeit 
des Paul Ehrlich Instituts. 

Da kann man einen Beitrag vom Juni [4] finden, in dem Frau Bonath berichtet, dass erst nach 
langem Drängen das PEI Daten über Impfnebenwirkungen bis hin zu Toten herausrückt.

Im September kann man einen Bericht über den Vorwurf des Verschleierns von Impfrisiken finden 
[5]

Ein paar Tage später im September, das nächste Problem mit dem Herausrücken von Daten und 
diesmal wegen Impfschäden und anderen Komplikationen bei Kindern [6].

Und nun erst im Oktober das Vertuschen von tödlichen Risiken [7].

 

Wohlgemerkt Herr Lauterbach, in diesen Berichten von Frau Susan Bonath geht es um Zahlen, die 
dem Institut gemeldet wurden. Die Fälle der Nebenwirkungen bis hin zum Tod, die nicht gemeldet 
werden und dadurch im Dunklen bleiben, werden sich wahrscheinlich sehr viel höher beziffern. 
Höher beziffern, weil die Menschen so beeinflusst wurden und in Unwissenheit belassen werden, 
dass sie gar nicht erkennen, was mit ihnen geschieht, wenn sie nach dem Impfen die körperliche 
und geistige Leistungsfähigkeit, oder gar an Herzversagen das Leben verlieren. Wobei ich bei 
letztem auf Herzbeutel -und Herzmuskelentzündung hinweisen möchte. 

Aber wer sind jene, die ich hier anführe, die bis dato darüber berichtet haben? Keine Mediziner und 
damit wohl doch nur Verschwörungstheoretiker?  

 

So möchte ich noch einen sehr wohl kompetenten Menschen in den Ring holen, der in Ihrer Causa 
ausführt. Es ist der Anwalt Herr Dirk Schmitz, der als Geschäftsführer der Acura Klinik in Baden-
Baden seine Tätigkeit seit 2018 ausübt. 

Herr Alexander Wallasch hat Herrn Schmitz zu einem Gespräch empfangen, das auf der Seite 
„alexander-wallasch.de veröffentlicht wurde [8]. 
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Mut und Courage, also Tapferkeit, wird Herrn Schmitz zugesprochen und ich bin ganz dergleichen 
Meinung, wenn ein Geschäftsführer einer medizinischen Einrichtung in der heutigen Zeit dafür 
eintritt, Menschen vor dem Impfen ausführlich und wahrheitsgemäß aufzuklären, um dann die 
Menschen selbst entscheiden zu lassen, ob sie nun geimpft werden wollen oder nicht. 

Aber dazu braucht es die Charaktereignung sein Gewissen der Wahrheit zu verpflichten.

Und ja, nur mit Mut und Tapferkeit kann man den Rücken geradeaufrechthalten und ihn nicht vor 
der Macht des Geldes zu beugen. 

Auch Herr Schmitz kommt auf die Haftung zu sprechen. Bekanntlicherweise haben sich die 
Pharmakonzerne von ihrer Haftung für die Impfstoffe bereits befreit [9] und diese auf den Staat 
„ abgewälzt“. 

Die Verwaltung, die vermeintlich den Staat darstellt, ist jedoch nach Aussage von Herrn Schmitz 
über das Infektionsschutzgesetz von der Haftung befreit. Man kann in dem Gespräch erfahren, dass 
letztendlich der impfende Arzt für die Impfschäden haftet, zumindest wenn er nicht ausführlich und 
wahrheitsgemäß über die Impfung aufgeklärt hat. wenn er dies aber getan hat, dann ist auch der 
Arzt von der Haftung befreit und jeglicher Schaden bleibt an jenem haften, der sich letztendlich 
trotzdem dazu entschieden hat, sich den Stich abzuholen. Jetzt schaue man aber, mit welch einer 
Public Relation/Propagandakrieg die Menschen zum Impfen getrieben werden, obwohl sie selbst 
nach der vierten Spritze weiter an Corona erkranken, wie es an ihrem eigenen Beispiel, Herr 
Lauterbach, zu ersehen ist. Noch schlimmer sind jene dran, die mit der Impfpflicht zum Spritzen 
verdammt sind, wie die Angehörigen der Medizinischen- und Pflegedienste, die keinen solchen 
Geschäftsführer wie Herrn Schmitz haben und ihre Arbeit verloren, wenn sie sich nicht Impfen 
ließen. Man kann daher nur hoffen, dass diese Impfpflicht endlich ad acta gelegt wird. Aber auch 
Dienste, wie die Polizei sind der Impfpflicht unterlegen und gerade diese ist besonders geschädigt, 
wenn sie an körperlicher und geistiger Leistungsfähigkeit verlieren und da braucht es noch nicht 
einmal Invalidität, sondern nur ein Maß, mit dem sie nach Vorschrift noch dienstfähig bleiben, doch
trotzdem ihren Dienst nicht mehr wie gewohnt ausüben können.  

So zieht sich das durch die ganze Gesellschaft und schon die Kleinkinder werden mit den 
Impfschäden belegt, um sie erst gar nicht zur vollen Leistungsfähigkeit kommen zu lassen. 

 

Haben Sie, Herr Lauterbach, nicht erst vor kurzem davon gesprochen, dass viele Kliniken wegen 
der sog. Energiekrise vor dem Aus stehen [10]?

Lassen Sie es sich von Herrn Schmitz sagen, dass 70% aller Kliniken, die trotz ihrer Politik heute 
noch bestehen, in die Insolvenz getrieben werden. 

Das ist sehr wohl eine ganz besondere Seite Ihrer Regierungsverantwortung. Dann bleibt noch die 
Frage der Herkunft des Corona Erregers. Drei Wissenschaftler, einer aus der BRiD und zwei aus 
den USA haben festgestellt, dass der Erreger zu 99,9% künstlichen/synthetischen Ursprungs ist 
[11]. Da werden doch wohl die US Militärlabore Fort Detrick [12] und Forest Glen Annex  [13] 
nicht am Werk gewesen sein, um dann die Arbeit weiter an die vielen Labore, die die USA in den 
verschiedenen ehemaligen Sowjetrepubliken betreiben, zu geben, um die vielen Erreger für den 
biologischen Krieg weiterzuentwickeln? Labore in Georgien, Kasachstan, ja und vor allem in der 
Ukraine. 

Oh habe ich mich jetzt vielleicht in russischer Kriegspropaganda verloren? Oder habe ich vielleicht 
sogar Antisemitismus betrieben? Oh nein, denn wäre ich ja ein Gegner der Nachfahren des Sohnes 
von Noah, Sem [14]. Die Nachfahren des Sem, die heutigen Palästinenser, Kopten, Jesiden, Kurden 
u. a. 

Ist man, wenn man wie ich rotzig querulant ist, psychisch ernsthaft auffällig oder ist man das, wenn 
man seine eigene Glückseligkeit auf dem Leid der anderen aufbaut?
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Warum hat Sie Herr Schmitz als psychisch ernsthaft auffällig bezeichnet [15]?

 

Ihre Verantwortung, die Antworten auf Fragen scheut, da sie aufzeigen könnten, dass Ihre 
Verantwortung nur angemaßt ist. Oder wollen Sie mir die Frage beantworten, wann der 
verfassungsgebende Kraftakt des deutschen Volkes, mit dem sich das Volk das Grundgesetz als 
Verfassung gegeben habe, wie es in der Präambel des GG lautet, stattgefunden hat und wo dieser 
(BGBl.) festgehalten ist? Dieser verfassungsgebende Kraftakt wäre die Grundlage für das 
Rechtsstaatsprinzip, ohne das Sie aber gegen jegliche Rechtsstaatlichkeit verstoßen. 

Aber was wird passieren?

Auch von Ihnen werde ich diese Frage wohl nicht beantwortet bekommen, da mit der Antwort Ihre 
Haftungsfreiheit erlischt und Sie sich nach den Vorschriften des Völkerstrafgesetzbuches 
verantworten müssen. Sollte die tatsächlich so geschehen, dann ist Ihre Unlauterkeit letztendlich 
bewiesen und deswegen der Name Unlauterbach wohl eher passen würde.  

 

Möchte ich Ihnen nun am Ende doch noch verraten, warum ich geschützt bin und mich nicht impfen
lassen brauche. Meine privat persönliche Chefin und ich nehmen seit über 10 Jahren regelmäßig 
zweimal wöchentlich 2 cl kolloidales Silber ein, was wir äußerst preiswert, also dem Profit der 
Pharmafirmen abträglich, mit sauberen Wasser herstellen. Dieses natürliche Antibiotikum hilft 
gegen allerlei Erreger, eben wie den von Corona, aber auch alle Grippearten, Masern, EHEC- und 
Krankenhauskeimen und all den anderen Dreck bis hin zu AIDS und Ebola. Wogegen kolloidales 
Silber aber nicht hilft, ist HFV (Hirnfraßviren).

 

Mit freundlichen Grüßen

 

 

 

Olaf Thomas Opelt

Staatsrechtlicher Bürger der DDR

Reichs- und Staatsangehöriger

Mitglied im Bund Volk für Deutschland

Bundvfd.de
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